

Des membres des familles des disparus d'Iguala demandent la réouverture d'une enquête



Nations Unies, 23 avril (RHC-PL)- Des membres des familles des 43 étudiants disparus à Iguala, au Mexique, en septembre 2014, ont demandé à l'Instance permanente de l'ONU sur les questions autochtones la réouverture de l'enquête par les autorités mexicaines.

Au cours de la 14^e session de ce forum, les proches des disparus ont demandé que toute la lumière soit faite sur ce qui est arrivé aux 43 jeunes, dont la plupart étaient issus des communautés indiennes. Séquestrés dans l'État de Guerrero, les autorités estiment qu'ils ont été assassinés.

Les membres des familles des disparus ont également insisté sur la nécessité de juger les responsables de ces actes. Le Mexique a été durement critiqué en février dernier lors d'une réunion du Comité de l'ONU sur les disparitions forcées.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/53696-des-membres-des-familles-des-disparus-diguala-demandent-la-reouverture-dune-enquete>



Radio Habana Cuba